



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 071**

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, 6 de mayo de 2025

## **UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR ANALIZA LA SITUACIÓN EPIDEMIOLÓGICA EN LA REGIÓN AMAZÓNICA**

La Universidad Central del Ecuador desarrolló el espacio Conferencias 2025 en torno a la situación epidemiológica en la región Amazónica del Ecuador, centrado en enfermedades como fiebre amarilla, tosferina y leptospirosis. Participaron Byron Núñez, epidemiólogo y docente investigador de la Facultad de Ciencias Médicas UCE, y Esteban Ortiz, profesor investigador de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Las Américas (UDLA). El evento fue organizado por el Rectorado y la Dirección de Bienestar Universitario, en una jornada de reflexión académica frente a los retos sanitarios del país.

El rector Patricio Espinosa destacó la presencia de investigadores de amplia trayectoria nacional e internacional y señaló que la medicina basada en evidencia es el fundamento de la práctica clínica actual. Reafirmó que estos espacios permiten analizar la situación sanitaria y desarrollar estrategias de acción frente a brotes epidemiológicos que afectan a la población.

Esteban Ortiz subrayó la importancia de que la academia participe activamente en los procesos de formulación de políticas públicas en salud, y que es fundamental escuchar a los diversos actores, entre ellos las universidades, para posicionar temas clave que requieren respaldo técnico y científico.

Byron Núñez indicó que estas conferencias son una oportunidad para que el conocimiento generado en la academia se proyecte hacia los órganos de toma de decisión. Recalcó que es crucial evitar el pánico y seguir las directrices del Ministerio de Salud Pública, las cuales se encuentran alineadas con las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud. La vacunación continúa siendo la medida preventiva más efectiva, especialmente en la población adulta.

La Universidad Central del Ecuador, a través de la Dirección de Bienestar Universitario, exhorta a la comunidad universitaria a adoptar medidas preventivas que protejan la salud y el bienestar de estudiantes, docentes, personal administrativo y visitantes. Estas acciones se enmarcan en las disposiciones emitidas por el Ministerio de Salud Pública y la Organización Panamericana de la Salud (OPS), reafirmando el compromiso institucional con la promoción de entornos académicos seguros.

Para mayor información sobre la fiebre amarilla y sus formas de prevención, se invita a la comunidad universitaria a consultar las redes oficiales de la Universidad Central del Ecuador:

<https://www.facebook.com/100064844674187/posts/1101756115329201/?mibextid=QA5svzWng9eESdTi>

(J.P).

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec